

Jahresbericht des Förderkreises

Im abgelaufenen Schuljahr war der Förderkreis Gymnasium Lindenberg eV wieder in mehreren Bereichen aktiv.

So wurde im Sommer 2002 aus Vereinsmitteln ein gebrauchtes Tenorsaxophon zur Ergänzung des Instrumentariums der Schulband angeschafft. Finanzielle Unterstützung der Band gab es auch wieder für die Anschaffung neuer Noten und die Fahrten zu Auftritten bei Musikveranstaltungen.

Der Verein beteiligte sich mit einer Spende an der Einrichtung einer Photovoltaik-Anlage und ermöglichte den Erwerb eines 640 Liter fassenden Aquariums für die Aula, das nun von einer Arbeitsgemeinschaft der 6. Klassen betreut wird. Außerdem wurden Zuschüsse zu schulischen Veranstaltungen verschiedener Art gewährt.

Im November 2002 luden wir zu einem kulturellen Leckerbissen in den Musiksaal: Mia Weirich (Sopran) und Martin Schmauch (Kontrabass) boten Lieder und Chansons zum Thema "Liebe, Tod und Leidenschaft" dar. Die recht zahlreich erschienenen Zuhörer durften ein anspruchsvolles Programm genießen.

Am 12. Dezember 2002 fand bei reger Beteiligung die Jahresversammlung im Gasthaus "Zum Goldenen Hirschen" in Lindenberg statt. Unter anderem stand die Beratung über eine Satzungsänderung auf der Tagesordnung. Außerdem wurden Modifikationen zum Ablauf des traditionellen Abends "Jazz & Käs" diskutiert und beschlossen. Hier hatte es in der Vergangenheit Anlass zur Kritik gegeben.

Mit der Reihe "Ehemalige kehren an die Schule zurück" hat der Förderkreis vor Jahren ein Forum für die Freunde des Gymnasiums geschaffen, in dem ehemalige Schüler über selbst gewählte Themen vortragen. Im Januar 2003 konnten wir in dieser Reihe Herrn Oberst a.D. Eberhard Möschel begrüßen. Er verstand es, den Zuhörern im voll besetzten Musiksaal einen spannenden Abend zum Thema "Historische Landeskunde als roter Faden durch die Schluchten des Balkan" zu bieten. Die Suche nach Referenten und Künstlern ist für uns nicht immer einfach. Um so mehr würden wir uns über spontane Angebote zum Mitmachen freuen.

Auf Anregung von Herrn Prof. Dr. Herbert Wiedemann, ebenfalls einem Ehemaligen, wurde im Frühjahr 2003 eine Initiative mit dem Motto "Ein neuer Flügel für die Schule" ins Leben gerufen (siehe eigener Artikel). Der Förderkreis bittet um großzügige Spenden für dieses ehrgeizige Projekt. Ein erstes Benefiz-Konzert fand am 27. März 2003 im Foyer des Löwensaals in Lindenberg statt. Herbert Wiedemann und Maria Littauer gestalteten einen Konzertabend mit Klaviermusik zu vier Händen. Die nächste Benefiz-Veranstaltung wird am 9. Oktober sein.

Der bereits Tradition gewordene Abend "Jazz & Käs" mit Reinhard Sieber's Schulband und Gästen erwies sich aufs Neue als Magnet. Die Veranstaltung war in kurzer Zeit ausverkauft. Die Organisation funktionierte dank zahlreicher Helfer bestens, den Kritikpunkten der Vergangenheit wurde Rechnung getragen. So sorgte ein Sicherheitsdienst für Ordnung im Eingangsbereich, es gab attraktive nichtalkoholische Drinks; die Toiletten wurden regelmäßig gewartet. Ein wahrhaft gelungener Abend, der im Jahresablauf der Schule einen festen Platz gefunden hat.

Die nach wie vor zu geringe Mitgliederzahl bereitet uns weiterhin Sorgen. Daher hoffen wir, dass unsere deutlich verbesserte Öffentlichkeitsarbeit durch die Präsenz im Internet neuen Zulauf bringen wird. An dieser Stelle möchten wir ganz besonders alle Studierende und Abiturienten ansprechen: Ab dem Abiturjahr ist die Mitgliedschaft fünf Jahre lang beitragsfrei!

Unter der Internetadresse www.foerderkreis-gl.de findet sich alles Wissenswerte über den Verein einschließlich seiner gegenwärtigen Aktivitäten und einer Chronik bis zurück zum Gründungsjahr 1987. Kontakte sind möglich über die e-Mail-Adresse info@foerderkreis-gl.de sowie über Telefon (08381) 4269.

Den Mitgliedern des Vorstandes, der Schulleitung und allen Helfern möchte ich für die fruchtbare Zusammenarbeit im abgelaufenen Schuljahr ganz herzlich danken.

Dr. H. E. Kapahnke 1. Vorsitzender